



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EXPO PHOTOGRAPHIQUE

Les Utopies Vandales

10 MAI - 20 OCT 2024



L'EXPO *Les Utopies Vandales*

Tout juste sortie de la collection permanente du gigantesque musée "Street Art City", la série photographique de David Lefranc sera mise à l'honneur en Mayenne pour les cinq prochains mois.

D'une valeur esthétique, historique et sentimentale inestimable pour les amateurs du genre, cette compilation déploie quatre-vingt clichés de fresques murales pour la plupart recouvertes aujourd'hui, De la Skyline newyorkaise aux toits rouillés de Valparaiso, David Lefranc a su capturer une génération entière de sites emblématiques, d'œuvres éphémères et d'artistes mystérieux, qui tous interrogent nos rapports à l'art et à l'espace public.

INFORMATIONS PRATIQUES

VERNISSAGE LE VENDREDI 10 MAI À 18H

EXPOSITION TEMPORAIRE DU 10 MAI AU 20 OCTOBRE 2024



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EXPO PHOTOGRAPHIQUE

Les Utopies Vandales

10 MAI - 20 OCT 2024

L'ARTISTE David Lefranc

Né le 7 août 1965 à Besançon, David Lefranc amorce sa carrière de photographe en 1983 au *Matin de Paris*. Devenu reporter-photographe, il collabore pendant plus de 20 ans, avec les agences de presse Corbis et Gamma, et participe à la fondation de Gamma New York.

Depuis 2003, il travaille comme photographe indépendant pour des grands titres de presse (*Le Monde*, *L'Express*, *L'obs...*).

Durant sa carrière, il couvre des événements culturels et politiques majeurs : campagnes électorales françaises et états-uniennes, festival de Cannes, cérémonie des Oscars, Emmy Awards, expositions universelles, G8, Jeux Olympiques...

Les arts et cultures urbaines constituent des motifs récurrents dans son travail photographique. Il réalise de nombreux reportages dans les musées et centres d'art, dont l'inauguration de l'atelier des Lumières à Paris et des Franciscaines à Deauville. Il couvre également de nombreuses manifestations de spectacle vivant telles que les Chorégies d'Orange et le Festival d'Avignon. Il a publié notamment aux Editions du Chêne : *La magie du Whisky*, texte de Patrick Mahé (1996), et *New York Créations*, texte de Christophe Tronchet (1999).

LE LIEU L'Artisan Gribouilleur

Ouvert en mai 2023, l'Artisan Gribouilleur est installé sur la commune de Sainte-Suzanne, en Mayenne.

Il s'agit d'un tiers-lieu artistique et culturel, qui a choisi d'intégrer sa galerie d'art, spécialisée en street-art et tatouage, à un espace de travail mutualisé regroupant salon de tatouage, bar associatif, bibliothèque spécialisée et atelier polyvalent d'arts plastiques.

Le lieu accueille de nombreux événements culturels tout au long de l'année : expositions, concerts, conférences, débats, projections et cours d'arts plastiques. Il entend mettre à l'honneur les cultures urbaines et populaires.



www.artisan-gribouilleur.com



09.86.11.68.11



artisan_gribouilleur@nekro.fr



Artisan Gribouilleur



@artisan_gribouilleur



50
route de l'Erve
Sainte-Suzanne